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Résumé :

La responsabilité pénale du promoteur immobilier est considérée comme une
nouveauté dans la nouvelle loi de la promotion immobiliére , afin de combler les
lacunes enregistrées dans la loi précédente.

Nous avons évoqué dans le premier chapitre les infractions établies résultant d'une
violation des conditions de la pratique de la profession comme la I'exercice sans
agrément et la non souscription a la caisse de sécurité et de caution mutuelle de la
promotion immobiliere.

Le deuxieme chapitre a traité les infractions établies résultant de la violation du
promoteur immobilier des obligations légales, soit les crimes résultant de la violation
des obligations professionnelles et les crimes commis suite a la violation des
obligations contractuelles.

Abstract :
The approved property is considered as the only one who is able develop the

property and commercial activities and also he is the main engine of saling the
accommodation clavicular as the the accomplished of it and the responsible of its
marketing.

We chose the subject of the Obligations of the property developer which come as
a result of selling the developed houses to try separating between the professional
obligations as the owner of the project which relates with achievement of these
houses and the professional bases and contract obligations as a seller as part of
preserving rights contract besides the contract of selling plans by determining his
responsibility and the punishments that imply if he infringes these obligations.



